



*Wenn die Kraft versiegt,
die Sonne nicht mehr wärmt,
dann ist der ewige Frieden eine Erlösung.*

Ich gebe die traurige Nachricht, dass mein lieber Gatte,
Herr

Erich Gründlinger

Polizeibeamter i.R.

am Sonntag, dem 21. April 2024, nach langem, mit großer Geduld
ertragenem Leiden, im 77. Lebensjahr, im Kreise seiner Lieben,
für immer friedlich eingeschlafen ist.

Wir verabschieden uns von unserem lieben Verstorbenen am

Dienstag, dem 30. April 2024, um 11.00 Uhr

in der Aufbahrungshalle des Stadtfriedhofes Hollabrunn.
Nach der feierlichen Einsegnung wird seine Urne
im Familiengrab beigesetzt.

In liebevoller Erinnerung

Gattin Inge

Schwiegermutter Theresia

Werner, Doris

Verena und Felix, Daniel

Inge und Bernd

Barbara, Johannes, Jakob

Im Namen aller Verwandten und Freunde